

Equipe Mobile Adolescents – EMA – Santé Mentale Secteur Oise Sud



Equipe Mobile Adolescents - EMA - Santé Mentale Secteur Oise Sud



Equipe Mobile Adolescents - EMA - Santé Mentale Secteur Oise Sud

L'Equipe Mobile de santé mentale pour Adolescents EMA se mobilise pour une mission : Aller vers les adolescents pour faciliter leur accès aux soins en santé mentale. EMA appartient au Pôle de psychiatrie infantojuvénile de l'Oise sud de l'association de santé mentale La Nouvelle Forge. EMA est une équipe pluridisciplinaire composée de : psychiatre et secrétaire médicale, infirmiers, psychologues, assistante sociale, éducateurs, tous au service des jeunes.

Les missions de l'Equipe Mobile , c'est :

- Aller vers les jeunes isolés, non demandeurs de soin.
- Faire une première évaluation du jeune dans son milieu de vie.
- $\bullet \quad \text{Autant que possible, maintenir le jeune dans son milieu, le stabiliser}.$
- Initier une prise en charge en service de soin psychiatrique.
- Répondre à une urgence diagnostique ou pronostique.
- Coordonner les différents intervenants autour du patient.
- Accompagner les jeunes peu mobiles vers les soins.
- Éviter, limiter, compléter le recours à l'hospitalisation.
- Préparer une hospitalisation
- Réduire la durée de l'hospitalisation.
- Assurer une continuité des soins/une observance du traitement.
- Conserver un contact avec le système de soins.



Equipe Mobile Adolescents – EMA – Santé Mentale Secteur Oise Sud

## Pour qui ?

EMA accompagne des adolescents de 11 à 18 ans dont le mal être génère une situation de crise qui entraine des conséquences aggravantes (conduites à risque, décrochage scolaire, isolement, conduites addictives, etc.).

EMA intervient dans les situations particulières où le jeune est isolé ou refuse l'aide et les soins.

EMA va à la rencontre du jeune dans son milieu de vie afin d'engager une relation thérapeutique qui prépare son orientation vers un projet de soin ponctuel ou durable.

EMA accompagne la famille dans les différentes démarches administratives et son orientation vers les services de soins médico psychologiques, sociaux ou médicosociaux.

Où intervient EMA ?

Dans le secteur Oise sud, prioritairement sur l'agglomération de Creil et ses alentours.

Pourquoi contacter l'équipe mobile EMA ?

Quand vous vous inquiétez de la santé mentale d'un jeune et qu'une intervention rapide vous paraît s'imposer vers lui, dans son lieu de vie.

L'EMA réalise une première évaluation de la situation du jeune sur place et accompagne la réflexion et l'orientation vers un projet de soin en collaboration avec lui et sa famille.

Contacter un intervenant de liaison du lundi au vendredi

Tél: 03 65 98 08 15

Courriel: ema@nouvelleforge.com